



8月

28

田原本町総合防災訓練

予期しない災害に備える



2



1



5



4



3

- ①土のう製作に挑戦
- ②町消防団・磯城婦人防災クラブによる放水訓練
- ③避難所運営ゲーム (HUG)
- ④心肺蘇生法の実技指導
- ⑤災害時に提供される軽い畳を体験

参加者は、互いの連携を強化するとともに、訓練の重要性と防災意識を改めて確認しました。

また、体育館では、南校区自治会を対象に避難所運営ゲーム(HUG)が行われ、避難所で起こり得るさまざまな出来事にどう対応するか模擬体験をしました。

この訓練は、町に大地震が発生したとの想定を基に各種体験に参加してもらうことで災害時の対応について実践できるようにすることを目的として行われました。

8月28日、県立高等養護学校で「田原本町総合防災訓練」が実施され、磯城消防署や町消防団などの関係機関や地域の皆さん約500人が参加しました。

8月

18～

各地区の団員と親睦を図る

スポーツ少年団夏季野外活動

8月18・19日に大阪府青少年海洋センターで「スポーツ少年団夏季野外活動」が行われ、スポーツ少年団員の小学6年生40人が参加しました。

この活動は、さまざまな海洋活動を通して、各地区の団員と親睦を図ることを目的としています。

団員たちは、自分たちで作ったいかだで湾内を競争したり、カヌーやヨットに乗ったりと仲間との活動を楽しみました。



▲いかだに乗って海へと漕ぎ出す

8月
25～

大自然の中での生活を楽しむ

小学生宿泊体験学習



▲大自然の中での野外炊飯

8月25・26日、国立曾爾青少年自然の家で「小学生宿泊体験学習」が行われ、町内の小学5・6年生83人が参加しました。

1日目はハイキング、夜はキャンプファイヤーをして過ごしました。2日目の昼食はみんなで協力して、野外炊飯でカレーを作り、子どもたちはジュニア・シニアリーダー（町子ども会連絡協議会）指導のもと大自然の中で楽しく過ごしました。

9月
2

練習の成果を発揮、金賞に輝く

北中学校吹奏楽部員が町長を表敬訪問



▲受賞した喜びを町長に報告

9月2日、北中学校の吹奏楽部員が森町長を表敬訪問し、8月6日にさざんかホール（大和高田市）で行われた第58回奈良県吹奏楽コンクール（中学校の部小編成）での金賞受賞を報告しました。

町長からお祝いの言葉がかけられ、部長の神山さんは「練習の成果を発揮できて、楽しく演奏できた。たくさんの方の前で演奏できて、うれしかった」と話していました。

8月
30

暴力団根絶モニターとして活動

第25回暴力団・銃器追放奈良県民大会表彰式



▲表彰を受ける村田さん（写真右）

8月30日、「第25回暴力団・銃器追放奈良県民大会」が青垣生涯学習センターで開催されました。

表彰式典では、村田稔治さんが近畿ブロック暴力追放功労賞を受賞されました。

村田さんは、自治会長や民生児童委員を務めた他、平成4年から暴力団根絶モニターとして県内の「暴力団のない安全・安心まちづくり」に寄与した功績が認められました。

9月
4

まちの美化に貢献

2016クリーンアップならキャンペーン



▲ごみを拾い集める参加者

9月4日、「2016クリーンアップならキャンペーン」が行われ、約350人が参加しました。

この活動は「クリーンなら」を指し県内20コースで美化・清掃活動を行うものです。駅前広場から2コースに分かれ、約1時間半かけて清掃しました。

参加者は、道路わきや川沿いに捨てられた空き缶やタバコの吸い殻などのごみを拾い集めました。